
Abg. Solf bewertete die Neuordnung in den Bildungsgängen, die bei fast allen Fraktionen im 
Landtag auf Zustimmung gestoßen sei, positiv und sah die Berufskollegs für die Zukunft gut 
aufgestellt. 
 
Dezernent Wagner wies darauf hin, dass die Abgeordnete Göllner in der letzten Sitzung darum 
gebeten habe, dem Ausschuss eine Aufstellung der durch die Verordnung eingetretenen 
Veränderungen in den Bildungsgängen vorzulegen. Diese Übersicht werde der Niederschrift 
beigefügt. (Anlage 4) 
 


